

**Motion du 1<sup>er</sup> novembre 2022 de Mmes et MM. Livia Zbinden, Monica Granda, Corinne Bonnet-Mérier, Christian Zaugg, Gazi Sahin, Maryelle Budry, Brigitte Studer, Ahmed Jama, Joëlle Bertossa et Oriana Brücker: «Pour l'ouverture des salles de gymnastique des écoles primaires de la Ville de Genève pendant les périodes de vacances scolaires».**

(Acceptée par le Conseil municipal lors de la séance du 26 avril 2023,  
dans le rapport M-1739 A)

### MOTION

Considérant:

- que la pratique régulière d'un sport contribue à la bonne santé des êtres humains;
- que certains sports, tels que le football, le volley-ball, le basket-ball notamment, requièrent des espaces suffisamment grands pour leur pratique;
- que la période hivernale restreint fortement la pratique de tels sports en extérieur;
- que bon nombre de salles de gymnastique des écoles primaires de la Ville de Genève disposent de terrains aux normes pour la pratique desdits sports et qu'ils sont déjà à la disposition des habitant-e-s, club sportifs et associations pendant les périodes scolaires (en dehors des périodes de cours);
- que ces salles sont fermées pendant toutes les vacances scolaires, ce qui constitue une perte certaine pour les associations, les clubs sportifs et les jeunes pratiquant leurs sports dans les salles des écoles primaires de la Ville de Genève;
- que pour les jeunes adultes les périodes de vacances correspondent souvent à des périodes de révisions d'examens et de fortes pressions, périodes pendant lesquelles pratiquer un sport permettrait d'évacuer lesdites pressions, de maintenir un bon niveau de concentration et de garder une bonne condition physique;
- que l'ouverture des salles de gymnastique des écoles primaires de la Ville de Genève pendant les vacances scolaires désengorgerait certains espaces sportifs déjà très investis et encouragerait de manière générale la pratique sportive;
- qu'il est important de mettre à disposition ces salles au plus vite, en particulier avec les vacances d'hiver et de février approchant à grands pas,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif:

- de lancer un projet pilote d'ouverture de salles de gymnastique des écoles primaires de la Ville de Genève pendant les périodes de vacances scolaires aux différentes institutions ayant déjà des créneaux pendant l'année scolaire en cours, à savoir clubs sportifs, associations et travailleurs sociaux hors murs du Service de la jeunesse qui accompagnent la jeunesse dans la pratique de différents sports;

- de mettre en place un système de suppléance ou de contrats à durée déterminée pour le remplacement des concierges desdites salles de sport pendant les périodes de vacances scolaires;
- de prendre langue avec le Canton de Genève pour que ce dernier fasse de même au niveau des salles de sports dépendant du Département de l'instruction publique, de la formation et de la jeunesse sur le territoire de la Ville de Genève.